

# Monte Verità II

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Asiatische Studien : Zeitschrift der Schweizerischen  
Asiengesellschaft = Études asiatiques : revue de la Société  
Suisse-Asie**

Band (Jahr): **51 (1997)**

Heft 4

PDF erstellt am: **26.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## MONTE VERITÀ II

Die Schweizerische Asiengesellschaft hat anlässlich ihrer Generalversammlung vom 5.-7. Juni 1997 zum zweiten Mal nach 1994 eine Asientagung im Zentrum Monte Verità oberhalb Ascona (Tessin) organisiert. Die Tagung bot wiederum dem asienwissenschaftlichen *Nachwuchs* eine Gelegenheit, ihre Arbeiten einem fachkundigen Publikum zu präsentieren. In den traditionellen Sektionen Indologie, Islamwissenschaft, Japanologie und Sinologie, die neu um die Sektionen *Ethnologie* und *Geographie* Asiens erweitert wurden, sind über *fünfzig* (1994: über *zwanzig*) abgeschlossene oder im Gang befindliche Arbeiten und Projekte auf allen Stufen der akademischen Qualifikation vorgestellt worden (Lizentiat, Doktorat und Habilitation). Kurzfassungen von über dreissig Beiträgen sind in der vorliegenden Nummer vereinigt, die so einen interessanten und repräsentativen Querschnitt der Interessen und Themen darstellt.

Dans le cadre de son assemblée générale qui a eu lieu du 5 au 7 juin 1997 au Centre Monte Verità près d'Ascona, la société Suisse-Asie a organisé pour la seconde fois depuis 1994 un "congrès Asie". Cette réunion a donné à la *nouvelle génération* de spécialistes de l'Asie l'occasion de faire connaître ses travaux à un public informé. Les exposés ont présenté des études effectuées dans les domaines traditionnels (indologie, islamologie, japanologie et sinologie) et dans deux domaines nouvellement intégrés, l'*ethnologie* et la *géographie* de l'Asie. Ils s'agissait de plus de 50 travaux et projets, soit en cours, soit récemment terminés (1994: plus de vingt), et ce, tant au niveau de la licence qu'au niveau du doctorat ou de l'habilitation.

Nous présentons dans ce numéro de notre revue les résumés de plus de trente contributions, en espérant fournir ainsi à nos lecteurs une vision à la fois intéressante et représentative des thèmes et des centres d'intérêts des participants.

Robert H. Gassmann, Hauptverantwortlicher Redaktor / rédacteur en chef

